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有网友问到，位于东钱
湖畔的国际会议中心已开建，
新的展览中心选址在哪里？什
么时候开工建造呢？

市资规局方面答复说：
目前，国际博览中心选址正
在深化研究，待选址明确后
将启动建设方案征集等相关
工作。

另外，高桥居民望眼欲
穿的学院路学校，高桥镇方
面最近公开答复说：高桥实
验小学（暂名）初步意向选
址在学院路西侧、望童路南
侧，实际以最终批复为准。
计划于2025年底完成建设。

同样是就学问题，有网
友问：植物园北侧绿城新拿
的那块地建成以后买了这项
目房子能否摇蛟川中学？

镇海区方面答复说：该
区域目前地处高新区贵驷街
道。根据今年蛟川书院招生
政策，高新区贵驷街道户籍
的小学毕业生可以参加蛟川
书院摇号。具体招生政策请
关注当年蛟川书院的招生简
章。

还有3个问题

关于城市快速路

有网友问：机场高架南延线
联丰村路口设置的红绿灯，严重
影响高架通行效率，为什么不将
此段改造成高架桥？是否可以考
虑参照“匝道”的模式将此路口
进行改造，从而取消红绿灯，提
高通行效率？村内道路连接是否
可以采取绕行的方式？

市住建局回复说：根据宁波
市城市总体规划及工程总体建设
方案，机场快速路南延北段计划
采用全线高架快速路建设形式，
其中联丰村红绿灯节点拟采用主
辅分离的建设形式，主线采用高
架形式跨越，地面新建辅道系
统，保留联丰村地面红绿灯。

目前正结合宁波栎社机场总
体规划修编方案对机场快速路南
延北段快速路进行设计深化，待
方案明确后启动建设。

还有网友问，现在三官堂大
桥和中兴大桥都通车了，那接下
来世纪大道快速路百丈东路-东明
路段准备何时开建？

宁波中心城区世纪大道，南
起绕城高速姜山北互通，北至沙
河互通，规划为城市快速路，由
南往北，快速化改造分成四段：
绕城高速姜山北互通-东苑立交、
东苑立交-百丈东路、百丈东路-
永乐路、永乐路-沙河互通。

目前，东苑立交-百丈东路已
经建成通车，东明路-永乐路段已
开工、在建。

对于世纪大道快速路的另外
两段，市住建局答复说：世纪大
道快速路综合考虑片区交通组
织、资金要素保障等因素，总体
上按照“一次性规划、分段实
施”的原则；目前，百丈东路-东
明路段完成初步设计，需结合资
金、拆迁等要素保障情况适时推
进建设；世纪大道快速路南延与
甬台温高速公路共通道，涉及到
甬台温高速公路改建，且占用基
本农田数量较多，按照国家有关
条例，需与省市交通部门、自然
资源部门、甬台温高速公路经营
单位 （上市公司）达成共识并办
理相关审批。目前正在结合甬台
温高速公路改扩建工程可行性研
究、新一轮国土空间总体规划调
整开展方案深化研究。

而针对有网友问及的因甬台
温高速改扩建而传姜山小城春秋
小区最后一排的几栋房子要拆除
一事，姜山镇方面明确表示，目
前暂无拆迁计划。

对备受北仑特别是梅山-春晓
的居民关注的环城南路快速路东
延工程，市住建局方面也有公开
答复：环城南路快速路东延工程
作为我市快速路“四横五纵九
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联”的重要组成部分，
是联系三江口核心区与
东钱湖片区、北仑片的
城市快速通道；计划将
本项目列入“十四五”
城市基础设施建设项目
库。由于涉及永农 80
亩，需通过国土空间规
划调整，目前正在积极
开展前期工作，争取尽
早启动快速路建设。

还有网友问到，跨
奉化江的四明桥，规划
了这么久有没有动工消
息？

市住建局方面答复
说：四明路过江通道工
程目前已经开展了桥隧
方案比选工作，具体建
设方案需结合丁家地块
城市设计方案，据了解
目前该方案仍在深化调
整当中。

对于广德湖路连接
环城南路高架的匝道，
鄞城集团介绍了最新进
展：截至目前，项目已
经完成高速临时拓宽及
交通导改，高速中分带
的桩基施工、承台立
柱、盖梁已经完成，已
准备进入跨越高速的钢
构叠合梁施工；目前您
看到的光秃秃的水泥
墩，它正处于强度保养
阶段，同步在高速上准
备架设钢构梁需要对高
速进行导改，腾让空
间，以便进行架设作
业。为此，项目部在确
保安全的前提下，目标
是年底前架通整座匝
道。
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